

# 金井「自己ベスト出す」 近藤「積極的に攻める」

八戸であるから  
全日本スピード  
八学大2選手闘志

13、15日に八戸市のY  
Sアリーナ八戸で開かれ  
る第92回全日本スピード  
スケート選手権に、八戸  
学院大3年の金井愛未と  
近藤杏菜が出場する。2  
人は「自己ベストを出し  
たい」「国内のトップ選手  
に食らい付きたい」とそ  
れぞれ意気込んでいる。  
2年連続の出場となる  
金井は女子500㊦と1  
000㊦にエントリー。  
今季の調子は悪くないと  
いい、「2種目で自己  
ベスト更新が目標。今ま  
で一番良い滑りがした  
り」と力を込める。

女子マススタートの近  
藤は全日本選抜で3位に  
入り、出場権を獲得した。  
自身2年ぶりとなるレー  
スに向け、「トップ選手  
に負けないように、積極  
的に攻めていきたい」と  
闘志を燃やした。



全日本スピードスケート選手権に向けて意気込む  
金井愛未（左）と近藤杏菜＝11日、八戸市内

女子500㊦は14日、  
1000㊦とマススター  
トレースは15日に行われ  
る。  
（千葉達也）